

El hospital de Johnson Memorial

Resumen de ayuda financiera

Resumen de ayuda financiero

En línea con nuestra misión, el hospital de Johnson Memorial de Franklin, Indiana está dedicado a hacer los servicios del cuidado médico accesibles a nuestra comunidad. El hospital, su departamento de salud y sus prácticas de médicos reconocen las necesidades financieras de sus pacientes y familias, quienes no pueden pagar los costos asociados con el cuidado médico. Cuando es necesario, el hospital, las prácticas de médicos, y Home Health, proveen los servicios del cuidado médico con un descuento.

Para dirigir los recursos y responsabilidades, y dejar el hospital de Johnson Memorial proveer la asistencia financiera al máximo número de familias quienes lo necesitan, el consejo directivo ha creado estas guías de proveer la asistencia financiera.

Elegibilidad y la ayuda que ofrecemos

Elegibilidad por la ayuda financiera considerará por las personas que están infra asegurado, sin asegurar, las que son inelegibles por los planes de salud del gobierno, y las personas que no pueden pagar por su cuidado médico de acuerdo a las reglas del plan de ayuda financiera. Generalmente, las personas elegibles por la ayuda financiera tienen un sueldo (de todos en la casa) que es menos que o lo mismo de 300% de las guías federales de la pobreza. Los costos que son típicos significa el costo que pagan generalmente a las personas con un plan de seguro por las cosas de emergencia y las cosas que son necesarios medicamente. La ayuda que ofrecemos a las personas elegibles son descuentos en las cuentas médicas por el cuidado médico necesario y el cuidado de emergencia.

Para aplicar por el cuidado médico gratis o el cuidado médico con un descuento, el paciente y/o su familia tiene que llenar la aplicación de la ayuda financiera. La decisión de dar ayuda financiera está basada en la necesidad, y no toma en cuenta la edad, el género, la raza, estatus de inmigración, orientación sexual, ni religión. La decisión de proveer la ayuda financiera estará basada en un repaso de los ingresos de la familia y sus valores y sus deudas. Es posible que preguntará por información adicional que puede afectar la decisión final.

La necesidad por el cuidado médico de cualquier paciente estará basado en la decisión de los médicos sin considerar el estatus financiero del paciente y/o los padres. Todos los pacientes recibirán cuidado y tratamientos por las condiciones de emergencia sin discriminación y sin considerar su elegibilidad para la ayuda financiera o el cuidado con el costo con un descuento.

Las excepciones son servicios con no son parte de los guías de necesidad de Medicare, los servicios electivos que el hospital ofrece como un paquete con un descuento, (como la cirugía bariátrico, servicios del parto, y otros servicios ofrecidos del hospital Johnson Memorial).

Aplicar por la ayuda financiera

Los pacientes y la familia pueden aplicar con la aplicación y los documentos necesarios en la oficina de las cuentas de los pacientes. Puede encontrar la aplicación en el sitio del hospital:

<http://www.johnsonmemorial.org/clientuploads/Finacial%20Assurance%20brochure.pdf>.

Puede encontrar los documentos explicando la ayuda financiera, y como aplicar gratis en la oficina de las cuentas de los pacientes (Patient Accounts Office, 1125 W. Jefferson St. Second Floor, Franklin, IN 46131, o llamarles a (317) 738-7880). Puede contactar la oficina por teléfono para obtener una copia de los documentos por correo. También puede obtener ayuda para llenar la aplicación en la oficina de las cuentas de los pacientes (Patient Accounts Office).

Todos estos documentos para la aplicación, la ayuda financiera, son disponibles en español.

Estos proveedores del hospital Johnson Memorial son parte de la ayuda financiera:

- Johnson Memorial Hospital
- Family Physicians of Johnson County
- Johnson Memorial Hospital Affiliates Physicians
- Orthopaedic Care Center Physicians
- Women's Care Group Physicians
- Franklin Pediatrics
- Johnson Memorial Home Health
- Franklin Surgical Associates
- Johnson Memorial Anesthesia Services Providers
- Johnson Memorial Pain Care Center
- Johnson Memorial Hospital Immediate Care Service
- Johnson Memorial Hospitalist Services